
Protokoll der 

Mitgliederversammlung des Go-Verbandes Nordrhein-Westfalen e.V.

Zeit: Samstag, 4. November, 17:15 Uhr bis 18:40 Uhr

Ort: „Game“, Willy-Brandt-Platz 10, 44787 Bochum

Anwesende: Andreas Ensch, Lars Gerke, Rolf Hempfling, Martin Hershoff,

Carsten  Igel,  Barbara  Knauf,  Mario  Konrath,  Stefan

Krakowka, Martin Langer, Jutta Vagedes

Per  Vollmacht  haben  ihre  Stimmen  auf  Martin  Langer  delegiert:  Monika

Reimpell, Christian Gawron und Thomas Hillebrand

Tagesordnungspunkt 1 - Jahresbericht des Vorstands

Der Präsident Mario Konrath hat keinen schriftlichen Jahresbericht vorbereitet.

Er berichtet, dass er das letzte ¾-Jahr nichts mehr gemacht hat.

Stefan Krakowka berichtet vom Japantag in Düsseldorf, dass zu wenige Helfer

vor  Ort  waren  und  von  der  Spielemesse  in  Essen.  Dort  waren  ausreichend

Helfer.

Martin Hershoff berichtet, dass aufgrund des Europäischen Go-Kongresses in

Oberhof diesen Sommer viele Leute ausgelastet waren. Deshalb sind auch die

beiden Turniere in Köln und Paderborn ausgefallen.

Martin Langer berichtet, dass die NRW-Meisterschaft 2016 in 2017 nachgeholt

worden ist. Die Meisterschaft 2017 steht noch aus.

Die  Schriftführerin  Barbara  Knauf  (Vize-Präsidentin)  berichtet  von  den

Vorbereitungen zum Düsseldorfer Generalkonsulpokal.

Tagesordnungspunkt 2 – Rechenschaftsbericht des Schatzmeisters

Andreas  Ensch  stellt  den  Kassenbericht  für  2016  und  für  2017  bis  zum 4.

November vor.

In  2016  betrugen  die  Einnahmen  1757  EUR.  Dem  standen  Ausgaben  von

3961,22 gegenüber. Kassenstand zum 31.12.2016: 1072,51 EUR.

In  2017 betrugen die  Einnahmen bisher  1858,69 EUR.  Dem standen bisher

Ausgaben  von  1409,99  EUR  und  eine  offene  Rechnung  von  1690,92  EUR

(Spielemesse  2017)  gegenüber.  Der  Kassenstand  zum  4.11.2017  beträgt

1521.21 EUR. Der DGoB-Bundesverbands-Zuschuss zur Spielemesse 2016 und
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2017 steht noch aus. Gleichfalls steht die Überweisung der durch den DGoB-

Bundesverband eingezogenen Mitgliedsbeiträge für 2017 noch aus.

Der Kassenprüfer Lars Gerke hat keine Einwände gegen die Kassenführung und

empfiehlt die Entlastung des Schatzmeisters.

Tagesordnungspunkt 3 – Bericht des Beirats

Kein  Bericht,  da  keine  Aktivitäten  des  Beirats  erfolgt  sind  oder  notwendig

gewesen wären.

Tagesordnungspunkt 4 – Entlastung des Vorstandes

Der  Schatzmeister  wird  mit  12  Stimmen  ohne  Gegenstimmen  bei  einer

Enthaltung entlastet.

Der  übrige  Vorstand  wird  mit  9  Stimmen  ohne  Gegenstimme  bei  4

Enthaltungen entlastet. 

Die Entlastungen sind in offener Abstimmung per Handzeichen erfolgt.

Tagesordnungspunkt 5- Anträge des Vorstandes

Der  Antrag  des  Präsidenten  auf  Beitragserhöhung  wird  im  Konsens  nicht

bearbeitet. 

Der Antrag des Präsidenten auf Betragsbefreiung in besonderen Fällen wird zur

Beratung und Wiedervorlage auf der nächsten Mitgliederversammlung an den

Vorstand verwiesen.

Tagesordnungspunkt 6 – Anträge der Mitglieder

Es liegen keine Anträge vor.

Tagesordnungspunkt 7 – Ziele des Vereins

Der Tagesordnungspunkt wird bis nach der Wahl des Vorstandes vorschoben.

Tagesordnungspunkt 8 – Wahl des Vorstandes

Die  Wahl  des  neuen  Vorstandes  erfolgt  offen  per  Handzeichen.  Über  alle

Vorstandsmitglieder ist getrennt abgestimmt worden. 

Entsprechend der Satzung erfolgt die Wahl für drei Jahre.
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Martin  Hershoff ist  einstimmig ohne  Enthaltungen zum Präsidenten gewählt

worden.

Lars  Gerke  ist  einstimmig  ohne  Enthaltungen  zum  Schriftführer  (Vize-

Präsidenten) gewählt worden.

Martin Langer ist einstimmig ohne Enthaltungen zum Schatzmeister gewählt

worden.

Stefan Krakowka ist einstimmig ohne Enthaltungen in den Vorstand gewählt

worden. Er kümmert sich weiterhin um Messen und Events.

Barbara  Knauf  ist  einstimmig  ohne  Enthaltungen  in  den  Vorstand  gewählt

worden. Sie kümmert sich um Sonderaufgaben.

Carsten Igel ist einstimmig ohne Enthaltungen in den Vorstand gewählt worden.

Er kümmert sich um das Spielmaterial.

Andreas Ensch ist einstimmig bei einer Enthaltung zum ersten Kassenprüfer

gewählt worden.

Jutta Vagedes ist einstimmig bei einer Enthaltung zur zweiten Kassenprüferin

gewählt worden.

Als Beirat sind im Block einstimmig ohne Enthaltungen Andreas Ensch, Jutta

Vagedes und Dennis Fischer (in Abwesenheit) gewählt worden.

Der  neue  Präsident  Martin  Hershoff dankt  den  ausgeschiedenen

Vorstandsmitgliedern, insbesondere Andreas Ensch, für die langjährige Arbeit.

Tagesordnungspunkt 7 – Ziele des Vereins

Der Tagesordnungspunkt ist entfallen.

Protokollführer: Martin Langer

3 / 3


